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Martin Verlinden, den 19.11.2021
Werte Unterzeichnende!

Ziele nahezu erreicht

Grund zu großer Freude: Unsere Petition gegen die überdimensionierte Planung der
Radschnellroute auf beiden Seiten der #Rheinaue, mit der wir sechs Monate unterwegs waren, hat
mit 4.335 Unterschriften eine große Beachtung gefunden. 3.462 kamen aus den Bonner
Stadtteilen, also von unmittelbar Ortskundigen.
Es gibt nicht viele regionale Petitionen, die so hohen Zuspruch in der Bevölkerung finden.

Unser Dank gilt all den vielen öffentlichen und privaten Unterstützerinnen und Unterstützer, die
sich in wachsender Zahl und mit gr0ßer Ausdauer seit Februar 2021 zusammengefunden haben,
sich an der Unterschriftensammlung beteiligten, sehr viele Briefe und Anfragen an nahezu alle
relevanten Organisationen, Behörden und Personen richteten.
Das hat zu einer breiten Bewegung durch alle Parteien und Bevölkerungsebenen beigetragen.
Daraus spricht unter anderem ein gestiegenes Bewusstsein in der Bevölkerung für den Schutz der
wertvollen Rheinaue – für deren Natur, Landschaft, Denkmalwert und entspannte
Freizeitgestaltung.

Letztlich wurden die vielen Ungereimtheiten in der Planung sowohl vom örtlichen
Naturschutzbeirat als auch von der Bezirksregierung in Köln streng gerügt, so dass es jetzt um
wirklich sinnvolle Radwege außerhalb der Rheinaue auf beiden Rheinseiten gehen kann.

Besonderen Dank auch an die vielen, die ihren Wohnsitz nicht in Bonn haben, aber aus Nah und
Fern für den Erhalt der Rheinaue zeichneten und an den „Vater der Rheinaue“, den
Landschaftsarchitekten Herrn Gottfried HANSJAKOB, der diesen Park vor fast 50 Jahren so
kunstvoll bauen ließ und unser klares Veto gegen eine Eroberung durch die Verkehrsplaner
unterstützte.

Ausblick

Über weitere Schritte und Ereignisse werde ich Sie hier in den „NEUIGKEITEN“ zu unserer Petition
informieren. So werden jetzt die jeweiligen Ratspolitiker Gelegenheit erhalten, sich öffentlich zu
dieser Petition zu äußern. Im Nachgang dazu möchten wir die Petition an die Leitung der Stadt
übergeben und werden uns dazu einige medienwirksame Schritte einfallen lassen.
Schaut also öfter mal hier rein, wir werden Neuigkeiten und Kommentare von Lokalpolitikern hier
zeigen.
So haben Mitglieder im Ortsverein der Grünen Bad Godesberg bereits einen mehrheitlichen
Beschluss gefasst, um die linksrheinische Radroute außerhalb der Rheinaue zu favorisieren.

Allen wünsche ich eine besinnliche Vorweihnachtszeit

Martin Verlinden



Rheinaue Bonn: Alle Bäume und Radwege bleiben 2/2

Hinweise auf interessante Themen

„Bonner Umweltzeitung“ https://bonnerumweltzeitung.de/mediathek/

AKTIONSBÜNDNIS STADTGRÜN ERHALTEN
hat eine Petition initiiert
https://www.openpetition.de/petition/online/naturparadies-an-der-deichmannsaue-muss-

bleiben#:~:text=openpetition.de/!deichmannsaue62

und dazu auf facebook
 insbesondere der Offene Brief (mit Anlagen) zum Erhalt dieses Naturparadieses in Bonn

https://www.facebook.com/groups/355839402870028/permalink/423683889418912/


